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平成２７年度学校評価の報告について 

 

   早春の候、皆様方には益々ご清栄のことと拝察申し上げます。 

 本年度もアンケートのお願いで、大変お手数をおかけしました。皆様のご協力により多くのデータ

をいただきました。まことにありがとうございました。 

 学校評価は、保護者の皆様方のアンケートや日常のご意見等での評価と教職員の実施する自己評価

の結果をもとに、皆様に公表することが求められています。２７年度の本園における学校評価として

以下のように報告させていただきます。 

記 

 

○保護者の皆様からのアンケートによる評価（回収数６９帯／７５世帯中：回収率 92%） 

  総合的には 95%以上の方から概ね良好との評価をいただきましたが、ご指摘いただいたような下

記の点については、より一層の反省と検討が必要であると考えております。 

 ・各学校や地域との交流や連携は積極的に行っているが、小学生との直接交流が少ない 

 ・園内の安全・防犯管理についての一層の整備と情報提供 

 ・園内の清掃と衛生的な環境作りの向上 

 ・相談しやすい雰囲気やシステムづくり 

 ・父母会の運営や交流のあり方の検討 

 ・情報誌等による理念や教育方針等の情報公開の強化 

   
○自由意見での意見・要望等とお答え 

 ☆無記名アンケートなので、提出用の封筒があればいいなと思いました。 

 ★下のクラスにはアンケートボックスに入れていただくようになっておりますが、上のクラスには

封筒に入れて提出していただくよう致します。ご指摘ありがとうございます。 

 ☆親が参加できない行事の写真がもう少し選べたならと思います。 

 ★なるべく日常の園生活の様子を記録するようにしていますが、プリントしたものでの選択方法で

は数に限りがあります。より多くの写真から自由に選択できるシステムの導入も検討して参ります。 

 ☆一階にある廊下奥のトイレを使用する際、子どもたちが廊下で着替えをしているのを見かける。

特に体調の悪い子にとっては冬場はとても寒そうなので、どうにか工夫はないものか。 

 ★ご指摘のとおり職員間でも要望が出ております。なんとか寒い時期の対応ができるよう早急に施

設の改善をして参ります。 

 ☆今年入園して初めての行事ばかりでした。初めての人には質問しなければならないことが多々あ

りました。登園や帰りの時刻がいつもと違う場合は、前週では仕事の予定もあるのでもっと早めに教

えて欲しいです。特に緊急とは思われない連絡網が、子どもを寝かせ大人も寝るような時間に回って

きました。「早寝・早起き・朝ごはん・朝うんち」と矛盾していませんか？ 

 ★変更のお願いが遅くなったことはお詫び申し上げます。早めの連絡に心掛けます。 

  また、よっぽどの緊急で無い限り、夜間遅くの連絡網は回さないようしておりますが、何かの理

由でその時間帯に回ってきたのかもしれません。大変申し訳ありませんでした。 

  ☆人前で過度に怒られている娘の姿をみて、あんまり個々には応じていないと思った。 

 ★どのような状況でのことか推察できませんが、そのように感じられたことに対して残念で申し訳

なく思います。その都度、遠慮無くご指摘いただければありがたいです。 

 

○教職員の自己評価に付いてはホームページでお知らせいたします。 

○本年も年度末ぎりぎりのアンケートにもかかわらず、多くの方のご協力をいただきまことにありが

とうございました。また、たくさんの感謝や励ましのお言葉と共に過分な評価もいただき、職員一同

感謝と喜びの気持ちでいっぱいです。ご指摘いただいた点だけではなく、謙虚に様々なご意見に耳を

傾け、より良い保育環境を創造できるよう努力してまいります。 

 至らぬ点も多々あり、ご迷惑も多くお掛けしましたが、様々にご協力・ご支援をいただき感謝です。

今後とも、積極的に新しい制度を研究しながら、皆様のご期待に添えられますよう努力してまいりた

いと思います。今後とも宜しくお願い申し上げます。 


